

# De pesca con papá

Eran las vacaciones.  
Papá y yo viajamos.  
Fuimos a pescar.  
Llegamos al río Cocolí.  
El río está en Izabal.  
Izabal es un departamento  
de Guatemala.

Al llegar sentí mucho calor.  
Yo estaba emocionado. Quería nadar.

En el río había mucha gente.  
Algunos nadaban, otros pescaban.

Papá preparó todo.  
Luego de comer y descansar,  
nos fuimos al muelle.

Papá sacó su caña de pescar  
y la tiró al agua.  
Yo esperaba a su lado.  
De pronto, salió un gran pez.  
El pez picó el anzuelo.

Papá lo limpió y cocinó.  
Luego de comer, nos metimos al río a nadar.  
Mientras nadaba, vi algunas lanchas.

La gente estaba contenta.  
Me divertí mucho.  
Me gustaron mis vacaciones.

